
4 Pièces

89 m²

Réf. 84428918

439 000 €

La Garde-Freinet
Maison à vendre (83680)
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Découvrez  ce  tout  nouveau  domaine  fermé  de  seulement  11  villas,

chacune avec son jardin  privé méditerranéen,  au cœur du pittoresque

village  médiéval  de  La  Garde  Freinet  avec  ses  nombreuses  galeries

d'art  et  ses  restaurants.Les  villas  mitoyennes  disposent  d'une

climatisation  réversible  et  offrent  89  m²  habitables  sur  2  niveaux.  La

cuisine  et  le  séjour  sont  ouverts  avec  accès  à  une  terrasse,  une

buanderie et des wc invités. A l'étage, 3 chambres dont une avec salle

d'eau attenante et 2 autres chambres partageant une salle de douches

et des toilettes séparées.La livraison est prévue fin 2024. ...

Discover this brand-new gated domaine of just 11 villas, each with its own private

Mediterranean garden in the heart of the picturesque medieval village of La Garde

Freinet  with  its  many  art  galleries  and  restaurants.The  semi-detached  villas  have

reverse  air-conditioning  and  offer  89  m²  of  living  space  on  2  levels.  The  kitchen

and living room are open-plan with access to a terrace, a utility room and guest wc.

Upstairs  there  are  3  bedrooms,  one  with  an  en-suite  shower  room and  2  further

bedrooms  sharing  a  shower  room  and  separate  wc.Delivery  is  scheduled  for  the

end of 2024. Patricia TOOHEY ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES
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